

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Dalam penelitian ini, ditemukan beberapa poin kesimpulan berdasarkan penggunaan praktis akun twitter @jogmfs sebagai sarana publik dalam bertukar informasi. @jogmfs dalam penelitian ini dikaji melalui empat aspek yang terdapat dalam The Circular Model of Some, dimana teori ini berkaitan dengan proses pengelolaan media sosial, diantaranya adalah share, optimize, manage dan engage. Dengan keterangan wawancara, diketahui bahwa twitter @jogmfs berhasil berfungsi dengan baik sebagai sarana pertukaran informasi publik. Efektivitas @jogmfs sebagai sarana publik juga terbukti baik dengan fakta bahwa, jumlah pengikut akun twitter ini terus meningkat, begitu pula dengan aktivitas atau menfess yang terjadi antar komunitas di dalam twitter @jogmfs.

Selain itu, sebagai akun menfess, @jogmfs juga sudah terbukti cukup efektif dan berperan sebagai tempat pertukaran informasi yang aman dengan adanya beberapa peraturan tersedia, serta admin yang juga sangat responsif dalam memberi informasi terkait kinerja akun twitter @jogmfs.

5.2 SARAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, serta kesimpulan yang didapatkan, maka peneliti memberi beberapa saran sebagai berikut:

1. Twitter adalah salah satu sarana pertukaran informasi yang sangat cepat saat ini, diharapkan kedepannya bahwa masyarakat, khususnya Yogyakarta dapat menggunakan akun twitter seperti @jogmfs lebih baik lagi sebagai sarana bertukar informasi publik.
2. Pada penelitian yang sudah peneliti laksanakan, dapat dilihat bahwa akun twitter @jogmfs telah melaksanakan empat aspek teori The Circular Model of Some. Namun pada aspek manage belum dilaksanakan secara maksimal, karena Twitter @jogmfs tidak

menggunakan web social media dashboard tertentu dalam memonitor dan mengukur aktivitas akun twitter menfess ini. Sehingga diharapkan kedepannya lebih baik lagi

3. Perlu adanya aturan yang lebih ketat dalam menyeleksi siapa yang dapat membagikan menfess di akun twitter @jogmfs. Hal ini karena dalam beberapa kesempatan, masih ada yang membagikan informasi yang tidak seharusnya diketahui publik atau tidak layak ditampilkan.